

Teléfono: 984 282 272 Fax: 985 965 024 E-mail: favida@favida.es

INFORMACIÓN SOBRE NUESTRAS ENTIDADES



C/ Bruselas, 7 - Bajo 33011 OVIEDO
Teléfono: 984 282 272 Fax: 985 965 024
E-mail: favida@favida.es

¿Qué es FAVIDA?

La Fundación Asturiana para el Apoyo a la Vida Autónoma FAVIDA, desarrolla diversas acciones dentro de sus objetivos como entidad de naturaleza fundacional, con carácter asistencial y sin ánimo de lucro. Tiene como misión la creación, fomento y desarrollo de todo tipo de programas, servicios y actividades relacionadas con la atención a las necesidades y demandas de las personas lesionadas medulares y otras discapacidades físicas, para conseguir su plena inclusión social y comunitaria.

La fundación tiene como <u>objetivo</u> la promoción y/o realización de toda clase de acciones y actividades de carácter asistencial, social, sanitario, laboral, cívico, cultural y educativo destinadas a lograr la recuperación física y psíquica y a mejorar la calidad de vida, el desarrollo de la autonomía personal, la integración y normalización en los ámbitos social, educativo, laboral y cultural, de las personas lesionadas medulares, de aquellas otras personas afectadas por cualquier otra discapacidad física, y de sus familiares, a cuyo efecto gestionará la obtención de recursos humanos, técnicos y económicos.

La Fundación FAVIDA desarrolla programas y servicios especializados y dirigidos al colectivo de personas con discapacidad física, sin olvidar la posibilidad de actuar en todos los campos relacionados con las personas con discapacidad en general.

A lo largo del año se desarrollan los siguientes proyectos:

- 1. El Centro de Apoyo a la Integración.
- 2. El programa de Autonomía Personal en Personas con Discapacidad Severa.
- 3. Servicio Transporte Adaptado.
- 4. Oficina Técnica de Accesibilidad.
- 5. Trabajo en Red con otras entidades.

¿Qué es ASPAYM?

La Asociación de Personas con Lesión Medular y Otras Discapacidades Físicas, ASPAYM Principado de Asturias, es una asociación sin ánimo de lucro, de ámbito autonómico. Desde 1984 trabaja en representación del colectivo de personas con discapacidad física en general y en particular, de las personas con lesión medular.

Desde la Asociación se ejecutan programas y servicios que potencien los ámbitos que a nuestro juicio más inciden en la calidad de vida de las personas con discapacidad física: la información y asesoramiento especializado sobre lesión medular y discapacidad, la autonomía personal y la independencia, la inclusión laboral, la accesibilidad del entorno como elemento clave para la normalización social y la integración, y el bienestar emocional para afrontar las situaciones de discapacidad o lesiones sobrevenidas, que suelen ser crónicas y tienen un gran impacto sobre las persona afectada y las personas de su entorno consiguiendo así que la persona lleve una vida plena e independiente.



C/ Bruselas, 7 - Bajo 33011 OVIEDO Teléfono: 984 282 272 Fax: 985 965 024 E-mail: favida@favida.es

Tiene como misión promover la Inclusión Social y la mejora de la Calidad de Vida de las personas con discapacidad física en general y con lesión medular en particular, mediante servicios personalizados y comunitarios, siendo así una entidad de referencia en la prestación de servicios, desarrollo de programas y realización de actividades.

Su objetivo consiste en favorecer la mejora de la calidad de vida de las personas con lesión medular y otras discapacidades físicas y sus familias fomentando su autonomía personal y su integración social y laboral.

Nuestra entidad trabaja con un amplio y diverso colectivo de personas con discapacidad, muchos de ellos con Lesión Medular, usuarios permanentes de silla de ruedas, lo que plantea importantes necesidades específicas para resolver cada una de las situaciones cotidianas. En este sentido consideramos fundamental afrontar, a través de diferentes programas y servicios, uno de los ámbitos que a nuestro juicio más inciden en la calidad de vida de las personas con discapacidad física: la autonomía personal.

A lo largo del año, se prestan los siguientes servicios:

- 1. Servicio de información y orientación social.
- 2. Atención integral al lesionado medular: tutorías.
- 3. Campañas de sensibilización.
- 4. Promoción de la accesibilidad y supresión de barreras.
- 5. Rehabilitación: fisioterapia, logopedia, entrenamientos personales y gimnasia abdominal e hipopresiva, terapia ocupacional y apoyo psicológico.
- 6. Formación y empleo.

¿Qué es PREDIF?

La Federación PREDIF Principado de Asturias es una entidad sin ánimo de lucro, declarada de Utilidad Pública a fecha 13 de diciembre de 2022 y de ámbito de actuación autonómico, que representa y realiza programas a favor del colectivo de personas con discapacidad física, gravemente afectadas y/o pluridiscapacidad, de forma directa e indirecta, promoviendo acciones en beneficio de todo el colectivo. Es una entidad independiente, de carácter reivindicativo, abierta y flexible que fomenta la comunicación interna con las Entidades y Asociaciones federadas y con los distintos sectores de la sociedad.

Quien forma PREDIF PRINCIPADO DE ASTURIAS:

- Asociación de Personas con Lesión Medular y otras Discapacidades Físicas (ASPAYM Principado de Asturias).
- Asociación de Discapacitados Físicos COSA NUESA.
- Asociación para el Desarrollo del Transporte Adaptado en Asturias.



C/ Bruselas, 7 - Bajo 33011 OVIEDO
Teléfono: 984 282 272 Fax: 985 965 024
E-mail: favida@favida.es

- Asociación de Discapacitados Físicos Llanera sin Barreras
- Asociación de Familias de Niños y Niñas con Discapacidad y/o Necesidades Educativas Especiales del Oriente de Asturias. ALIENTA.
- Asociación Asperger Asturias

Desde PREDIF Asturias se desarrollan diversos programas:

- 1. Programa de Orientación y Asesoramiento para la Autonomía Personal en Personas con Discapacidad Física:
- 2. Servicio Integral de Asistencia Personal (SIAP):
- 3. Programa de Rehabilitación Funcional en el Medio Rural
- 4. Programa de Pisos Autónomos:
- 5. Promoción de la Accesibilidad Universal y el Diseño para Todos en el ámbito Turístico:
- 6. La Oficina de Vida Autónoma y Participativa (OVAP)

LA RELACIÓN ENTRE NUESTRAS ENTIDADES

La Asociación de Personas con Lesión Medular y Otras Discapacidades Físicas, ASPAYM Principado de Asturias, es una Asociación sin ánimo de lucro, declarada de Utilidad Pública y de ámbito autonómico. Que trabaja desde el año 1984 en representación del colectivo de personas con discapacidad física en general y en particular de las personas con lesión medular.

En enero del año 2008 por acuerdo de su Asamblea General de Socios, ASPAYM Principado de Asturias, promueve la constitución de la Fundación Asturiana para el Apoyo a la Vida Autónoma FAVIDA, que se inscribe en el Registro de Fundaciones Asistenciales del Principado de Asturias.

Ante la puesta en marcha por parte de ASPAYM de un equipamiento de Atención y Servicios a personas con discapacidad física y a sus familias, conceptuado como Centro de Apoyo a la Integración, se ha llegado a un acuerdo para encargar la gestión funcional del Centro a la Fundación FAVIDA, que será la responsable de la gestión de los recursos humanos y materiales para el correcto funcionamiento del Centro.

El patronato de la Fundación está formado íntegramente por miembros que pertenecen a la Junta Directiva de Aspaym y ostenta el cargo de presidente la misma persona en ambas entidades por regulación estatutaria (art.10)

En el año 2010 Fundación FAVIDA promueve la creación de un Centro Especial de Empleo que complemente su actividad y se inscribe en el registro correspondiente.



C/ Bruselas, 7 – Bajo 33011 OVIEDO

Teléfono: 984 282 272 Fax: 985 965 024

E-mail: favida@favida.es

Favida Gestión s.l. (CEE calificado de iniciativa Social).

ASPAYM Asturias pertenece a la Federación Nacional Aspaym con presencia en 11 comunidades autónomas; también es miembro de la Plataforma Representativa Estatal de Personas con Discapacidad Física PREDIF ASTURIAS, que integra varias asociaciones del colectivo de discapacidad en Asturias.

A través de esta plataforma se ostenta el cargo de tesorero en el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad en el Principado de Asturias. CERMI Asturias.